

Dernière permanence de l'association crématiste

Joël Demigne assurera la dernière permanence de l'association crématiste pour 2016 ce vendredi 8 avril, de 10 heures à 11 heures, salle N° 1 du centre social, place de la Mairie. Il aura à la disposition de chacun les vignettes 2016.

Tous les renseignements sur la crémation, le res-

pect des dernières volontés, le coût des obsèques, les destinations des cendres funéraires... vous seront donnés.

Les permanences, d'octobre à avril, sont ouvertes à tout public. Les personnes qui ne peuvent pas se déplacer, doivent appeler le siège au 04.73.91.78.29 l'après-midi. ■

PREMIÈRES INSCRIPTIONS À L'ÉCOLE. Les inscriptions à l'école pour la rentrée 2016-2017 ont commencé. Pour les enfants en âge d'être scolarisés pour une première inscription en maternelle ou pour les nouveaux arrivants, les inscriptions se font en mairie du 29 mars au 8 avril et du 25 au 29 avril.

Horaires : de lundi à jeudi de 8 h 15 à 12 h 15 et de 13 h 30 à 17 h 30 et le vendredi de 8 h 15 à 12 h 15 et de 13 h 30 à 16 h 30.

Se munir d'un livret de famille et d'un justificatif de domicile, et pour les enfants des communes extérieures : d'une dérogation. ■

LES PROCHAINS MATCHS POUR L'USV FOOT. Des matchs ont été reportés pour week-end Pascal. Les U15B battent Moissat 3-0

Prochains matchs. Demain. U13A et B à Vic-le-Comte à 14 h 30 contre Bassin Minier et Chamalières. U15B à Coudes contre Clermont Francs rosiers. U15A à Aulnat. U17 à Vic-le-Comte à 14 h 30 contre St Amand. Seniors A à Beaumont à 20 heures

Dimanche 3 avril. Seniors B à Clt Bibliothèque ■

L'anniversaire de jumelage se prépare



ENSEMBLE. Pas de frontière entre les jeunes Pasbergeois et les Vicomtois largement concernés par les échanges en mai prochain.

Du 5 au 8 mai prochain, une délégation de Parsberg sera présente à Vic-le-Comte pour participer au 29^e anniversaire du jumelage. Un séjour qui correspond également à celui d'une quarantaine de jeunes allemands arrivés dès le début de semaine dans le cadre d'un échange avec le collège de Vic-le-Comte.

En tout et selon les estimations actuelles, le comité de jumelage enregistre

près de 75 personnes, adultes et jeunes bavarois, élus, scolaires, sportifs, mais aussi quelques représentants de la ville de Kdyne (République tchèque), en lien avec Parsberg..

Le programme

Jeudi 5 mai, en début de soirée : arrivée de la délégation parsbergeoise et répartition dans les familles d'accueil

Vendredi 6 mai toute la

journée : visite de Brioude, de la basilique et du musée du saumon.

Pour les jeunes du lycée de Parsberg et quelques adultes, visite de Vulcania. En début de soirée, rencontre jeunes organisée dans le cadre du centre de loisirs et de la préparation du séjour francoallemand de l'été.

Samedi 7 mai : participation de la ville de Parsberg au marché aux fleurs, avec stand de produits bava-

rois. Dans la journée : rencontres de natation U S Vic-le-Comte, TV Parsberg. A 19 h 30, soirée du 29^e anniversaire, salle omnisports du stade Boste.

Dimanche 8 mai, 9 heures : départ de la délégation parsbergeoise. ■

 **Hébergement.** Le comité de jumelage recherche quelques familles pour accueillir des jeunes et des adultes bavarois. Contacts : Heide Cautin : 04.73.69.27.33 ; Jean-Claude Aresté : 06.82.80.80.76 ; Suzanne Reboisson : 04.73.39.91.44.

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 1^{er} avril 2016**

Lectures, rencontre et dédicaces



RENCONTRE. Une rencontre est prévue avec l'auteur Jean- Luc Seigle.

Dans le cadre du programme culturel d'ACC, « l'intermède 2016 », une rencontre, lectures et dédicace de Jean-Luc Seigle aura lieu le vendredi 8 avril à 18 h 30 au couvent des dames, salle Henri-Reynaud, en partenariat avec Christophe Dejax (tabac-presse-loto).

Jean-Luc Seigle, écrivain, dramaturge et scénariste, l'auteur originaire de Vic-le-Comte nous livre l'histoire bouleversante de Pauline Dubuisson avec *Je vous écris dans le noir*. Son roman précédent *En vieillissant les hommes pleurent* a reçu le prix RTL Lire 2014. ■

USV BASKET. Aujourd'hui. A domicile au gymnase de la Moliere, mini-poussins 10 heures contre Nohanent, benjamins à 14 heures contre Sauxillanges, minimes garçons à 15 h 30 contre Issoire, cadets à 17 heures contre Lussat, DF3 à 19 heures contre Orcet, RM3 à 21 heures contre Chamalières. A l'extérieur. Poussins à 10 heures à Lezoux, poussines à 10 heures à Issoire.

Demain. DM2 à 14 heures à l'Alem. ■

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 2 avril 2016**



ALLIER COMTÉ COMMUNAUTÉ

CONSEIL COMMUNAUTAIRE. La prochaine séance du conseil communautaire aura lieu, aujourd'hui lundi, à 19 h 30 dans la salle polyvalente de Manglieu. À l'ordre du jour : vote du compte administratif 2015 du budget 2016 et du budget Zac des Meules 2 ; vote des taux des taxes 2016 et du taux de taxe d'enlèvement des ordures ménagères ; contrats éducatifs pour les vacances d'avril au centre de loisirs ; convention de prestation de service avec le grand Clermont pour la voie verte le long de l'Allier ; avenant de modification concernant le cahier des prescriptions architecturales et paysagères et le cahier des charges de cessions de terrains de la Zac des meules 2. ■

Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 4 avril 2016

Ils pagayent pour préserver la nature



ENVIRONNEMENT. Tous profitent des avantages qu'offre le cano-raft pour débarrasser les berges des déchets.

Dimanche 27 mars, le Club nautique de Longues participait avec Legrand Plein Air et Eve Delory, monitrice stagiaire canoë-kayak, à un nettoyage en cano-raft du parcours de Saint-Étienne-du-Vigan au Pont de Jonchère sur l'Allier (Haute-Loire/Lozère).

Quatre sacs de déchets

Le temps plutôt maussade de ce dimanche de Pâques n'a pas démotivé les amoureux de la nature et des sports d'eaux vives dans leur mission de préservation du paysage et de l'environnement. Equipés de kits de récupération des déchets, les six cano-rafts ont permis aux « kayakistes éboueurs », d'accéder aux berges de la rivière que l'on ne peut atteindre à pied.

Une équipe de douze personnes, mêlant professionnels des activités nautiques et passionnés, a récolté les déchets jonchant la rivière en tenant compte des contraintes de place du cano-raft. Ceci pour rapporter quatre gros sacs poubelles remplis d'autant de déchets qui laisseront pleine place aux perce-neige et à la beauté de ce parcours très joueur de l'Allier.

Le Club nautique de Longues organisait, également, samedi 2 avril, une opération de nettoyage au pont des Goules. ■

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 5 avril 2016**

Belles prestations des jeunes ce week-end

Les équipes jeunes ont été les seules à avoir ramené des victoires.

U13A, 6-1 contre Bassin-Minier. U15B, 1-0 contre Clermont Foot Rosiers but d'Arthur Lotigié.

U15A, 3-2 contre Aulnat but de Victor Grosbellet et doublé de Leo Seon. U17 2-1 contre St Amand/Veyre.

Les seniors affaiblis par les blessures s'inclinent 2-3 à Clermont Bibliothèque pour la réserve et 1-4



ÉQUIPE. Les moins de 13 ans s'en donnent à cœur joie sur le terrain pour aller marquer.

à Beaumont pour les A. **Prochains matchs.** Dimanche. U15A, à 10 h 30 à St

Babel contre Hautes-Combrailles. Seniors B, à 13 heures à Vic contre

Besse. Seniors A, à 15 heures à Vic contre Ally Mauzac.

USV BASKET. Résultats du week-end dernier. Les mini-poussins ont perdu 6/42 contre Nohanent, les benjamins gagnent 49/9 contre Sauxillanges et les minimes garçons ont perdu 27/56 contre Issoire.

Les cadets gagnent 96/21 contre Lussat, l'équipe DF3 gagne 45/37 contre Orcet, l'équipe RM3 gagne 60/55 contre Chamalières.

Les poussines ont perdu 42/20 à Issoire, les poussins gagnent 21/40 à Lezoux et l'équipe DM2 a perdu 106/56 à ALEM.

Programme du 9 et 10 avril. A domicile à la salle André-Boste. Babys 10 heures contre Chamalières etc., poussins 14 heures contre Malinrat, poussines 15 h 30 contre La-Roche-Blanche, minimes garçons 17 heures contre Pont-du-Château et l'équipe DM2 19 heures contre La-Roche-Blanche.

À l'extérieur. Cadets 17 heures au Cendre, benjamins 16 h 30 à Ambert, mini-poussins 9 heures au stade Clermontois, l'équipe DF3 dimanche 9 heures à ALEM et RM3 19 heures à Pérignat

A partir de lundi 11 avril aura lieu, à la salle A-Boste, un stage pour les mini-poussins, poussins- poussines de 9 h 30 à 17 heures.

Mardi 12 avril pour les benjamins, minimes, cadets de 9 h 30 à 17 heures

Le repas du midi sera tiré du sac. Ce stage sera encadré par Anthony Badin.

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 7 avril 2016**

Le Judo-Club compte sa quarante-sixième ceinture noire !

Lionel Fatoux a découvert le judo lorsqu'il était lycéen, grâce à un enseignant qui était par ailleurs professeur de judo.

Il s'y était adonné avec assiduité, au point d'obtenir sa ceinture marron, jusqu'à une interruption prolongée (de l'âge 21 ans à 40 ans), due aux études universitaires et à ses débuts dans la vie professionnelle. Il s'est remis à la pratique du judo à Vic-le-Comte, avec plus de maturité et une ardeur renouvelée dans l'objectif de de-



OBJECTIF ATTEINT. Lionel Fatoux a reçu sa ceinture noire des mains d'Antoine Chevant.

venir ceinture noire. Après avoir obtenu, l'an passé, l'UV « environnement sportif », puis l'UV kata en ju-jitsu (démonstration technique goshin jitsu), Lionel Fatoux se devait de totaliser les cent points en compétition, condition *sine qua non* pour obtenir la fameuse ceinture tant convoitée.

C'est désormais chose faite, puisqu'il a gagné le mois dernier cinq combats par ippon lors de la compétition shiai.

Ayant ainsi validé les trois UV nécessaires à l'obtention du 1^{er} dan, Lionel Fatoux s'est vu remettre la ceinture noire des mains de son professeur Antoine Chevant.

Le but est atteint, mais voilà que Lionel Fatoux s'est fixé un nouveau défi : devenir arbitre officiel.

Les membres du JCV qui ont félicité le nouveau récipiendaire (porteur de la quarante-sixième ceinture noire formée au club), n'ont pas manqué de l'encourager.

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 8 avril 2016**



VIC-LE-COMTE

RANDONNÉE PÉDESTRE. Le comité des fêtes de Longues organise sa 10^e randonnée pédestre, dimanche 17 avril. Inscriptions à la Maison du temps libre, de 8 h 30 à 11 heures pour l'itinéraire de 30 km (8 €), jusqu'à 12 heures pour le parcours de 20 km (7 €), et jusqu'à 13 heures pour le parcours de 10 km (3 €). Retour vers 17 heures. Gratuit pour les enfants (jusqu'à 8 ans). Ravitaillements sur tous les parcours, et casse-croûte sur les itinéraires de 20 km et 30 km. Renseignements complémentaires par téléphone au 04.73.39.92.38 ou au 06.88.29.82.34. ■

Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 9 avril 2016

L'harmonie-fanfare entre dans la légende

Le concert de printemps de l'harmonie fanfare a attiré un millier de spectateurs, le week-end, venus s'imprégner des mythes et légendes. Conformément à ce thème, les musiciens ont superbement interprété des musiques de film (*Le Seigneur des anneaux*, *Robin des bois*, *Hercule*, *Alice au pays des merveilles*, *Hook*) et des pièces du répertoire classique (danse du *Faust* de Gounod). Une performance d'autant plus remarquable pour les quatre-vingtquinze musiciens dirigés par Cyrille Fayolle que ce programme inédit avait été travaillé en un temps record.

Invité par l'harmonie fanfare, Adel Toualbi a aussi ravi les spectateurs avec sa mandole, accompagné par Malik Adda (percussions) et la chorale de la banque de France Chœur de papier, pour des musiques orientales qui ont transporté l'auditoire dans les contes des mille et une nuits.

À la qualité musicale s'ajoutait celle des jeux de lumière et vidéos qui ont fait de ce concert un authentique spectacle.



INVITÉ. Luth en main, Adel Toualbi avec les choristes.

Une grande réussite à en juger par l'intensité des applaudissements.

Non content de saluer

les personnalités présentes (*), le président Philippe Duchesne a adressé ses remerciements aux Vi-

comtois qui soutiennent volontiers leur orchestre et lui font toujours bon accueil lors de la tournée de membres honoraires. ■

(*) Notamment Roland Blanchet, maire ; Jean-Paul Bacquet, député ; Catherine Fr mage, conseillère régionale ; Jeanne Espinasse et Antoine Desforges, conseillers départementaux ; Gilles Paulet, président d'ACC.

► **Sur l'agenda.** Concerts à Brioude, dimanche 22 mai, à la basilique Saint-Julien (avec les chorales Chœur de papier, les Baladins du Cérou, de l'amicale laïque de Vic et de l'école de musique) ; et à Vic, samedi 24 septembre, à la Sainte-Chapelle (au profit de la restauration du château de La Chaux-Montgros). Soirée cabaret, samedi 8 octobre (avec le Comité des fêtes de Longues).



CHEF D'ORCHESTRE. Cyrille Fayolle a mené de main de maître ses quatre-vingtquinze musiciens.

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 10 avril 2016**



Les U15 de l'USV football restent leaders

En dépit de l'absence de nombreux éléments, l'équipe des 15 ans de l'USV football, qu'entraîne Christian Antunès, a battu Hautes-Combrailles (4-2). Elle ainsi réussi à conserver sa place de leader.

Malgré la performance du gardien, Guillaume Bellot (qui a arrêté un penalty), les buts de Jordan Rivert (doublé) et de Thomas Vidal, les seniors B

ont dû se contenter d'un match nul avec Besse/Égliseneuve (3-3).

Chez les seniors A, l'homme du match aura été Christian Antunès qui a su, avec classe, garder sa cage vierge, malgré les assauts d'Ally/Mauriac. James Chevrier a marqué le but de la victoire (1-0).

Ils seront les seuls à jouer, dimanche, en déplacement à Sansac. ■

Six cents écoliers du secteur ont rivalisé

Réunissant six cents élèves de primaires et de maternelles de Vic et de Longues, Yronde-et-Buron, St-Maurice, Manglieu et Sallèdes, le cross de la Comté a été disputé jeudi dernier au stade André-Boste.

Les épreuves ont commencé par le parcours du souffle (500, 600 et 700 m pour les élèves de moyenne et grande section de maternelle et ceux de CP) ; puis 800, 900, et 1.000 m pour les CE1 ; 1.200 m pour les CM1 ; et 1.800 m pour les CM2.

Les écoliers ont reçu des



LE LIÈVRE. Un tour de terrain fait avec le lièvre pour ensuite poursuivre seul l'épreuve.

coupes des mains des élus (*). Pour cette compétition amicale, le conseil dé-

partemental du Puy-de-Dôme avait pris en charge les transports. ■

(*) Notamment Roland Blanchet, maire; Bernard Savajol, maire de Sallèdes; Alain Pejoux, conseiller d'Yronde-et-Buron.

La musique mise à la portée de tous âges

Crêpes et musique ont agrémenté l'ordinaire des ainés lors d'une répétition publique assurée par les élèves de musique.

Cet intermède musical partagé n'était pas le premier ; en effet les Ainés vicomtois, sous la houlette de leur présidente Josette Beignier, organisent des rencontres pour le plus grand plaisir des jeunes musiciens de l'École de musique qui trouvent un



public attentif et bienveillant. L'après-midi s'est poursuivi par la dégustation des crêpes confectionnées par les anciens, et une animation musette où chacun a pu chanter et danser. Nul doute que cette expérience sera renouvelée. ■

PARTAGE. Les jeunes se produisent régulièrement devant les Ainés vicomtois, qui apprécient beaucoup.

Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 14 avril 2016

Près de deux cents judokas sur les tatamis

Dimanche 3 avril, le Judo Club Vicomtois organisait la 11^e édition du Challenge de la Comté à la salle omnisports du gymnase de la banque de France à Vic-le-Comte. Cette rencontre a regroupé plus de 190 judokas benjamins et poussins et près de 25 arbitres et commissaires sportifs.

25 arbitres et commissaires sportifs et 15 clubs du département

À la fin de la vérification des engagements, tous les judokas se sont échauffés sous la direction d'Antoine Chevant. Puis, les commissaires sportifs de la ta-



JUDO-CLUB VICOMTOIS. La rencontre a regroupé plus de 190 judokas benjamins et poussins et près de vingt-cinq arbitres et commissaires sportifs.

ble centrale ont réparti les judokas sur les six surfaces de compétition. Ce qui représente plus de 300 m² de tatamis, deux heures et demie de combat, quinze clubs du département présents.

Un challenge très convivial où tous les participants ont été récompen-

sés. Un reportage sur le challenge est en ligne sur le site : www.judoclubvicomtois.com

Classements par clubs

1^{er} : Pont-du-Château 69 pts, 2^e : Alliance Orcet/Ceyrat 67 pts, 3^e : Vic-le-Comte 65 pts, 4^e : ASM 63 pts, 5^e : Besse 52 pts, 6^e : Thiers/Puy-Guillaume 49 pts, 7^e : US Issoire 35 pts, 8^e : Le Cendre 31 pts, 9^e : Sauxillanges 26 pts, 10^e : Ambert 22pts, 11^e : Brassac-les-Mines 22pts, 12^e : La Monnerie 22 pts, 13^e : Samouraï Issoire 18 pts, 14^e : Aydat 12 pts, 15^e : Mezel 4 pts.

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 15 avril 2016**